



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 045-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Red de Salud San Pablo organiza pasacalle por el Día Mundial del Agua

Además tomará muestras del agua que consume la ciudad con el objetivo de conocer su grado de pureza.

Hoy jueves 21 de marzo, la Red de Salud VII San Pablo, realizará un pasacalle por el Día Mundial del Agua que se conmemora todos los años el 22 de marzo. Así lo dio a conocer la Obstetriz Milagros Sánchez Guillén, directora de esta dependencia regional, quien precisó que para tal actividad se está coordinando con la UGEL, Agroandino y Agencia Agraria.

“Esto lo hacemos con el objetivo de llamar la atención sobre la importancia del agua potable y promover su gestión sostenible. El Día Mundial del Agua nos permite crear conciencia sobre el uso y cuidado de los recursos hídricos”, afirmó Milagros Sánchez.

Así mismo, dijo que ofrecerán charlas en las instituciones educativas a través del Centro de Salud y también tomarán muestras del agua que consume San Pablo para llevarlas a la DESA y ser analizadas, para que de esta manera se obtengan resultados exactos entre 15 ó 20 días.

El pasacalle iniciará a las 10: 00 a.m. y se vienen realizando visitas a las diferentes Juntas Administradoras de Agua y Saneamiento (JAAS), entre ellas Tumbadén y San Bernardino para motivar la toma de consciencia sobre el cuidado del líquido elemental cada vez más escaso.

“Si no hay agua no hay vida. Nos preocupa el agua que estamos tomando y creo que toda la población sanpablina sabe que está en las mejores condiciones”, opinó Milagros Sánchez.

GRAN ENCUENTRO POR LA VIDA EN SOROCHUCO

Por otro lado, este 22 de marzo, en el Día Mundial del Agua, el distrito de Sorochuco, provincia de Celendín, nuevamente se convierte en el escenario de la defensa de la vida y del medio ambiente. A las 09 de la mañana se realizará el gran encuentro interprovincial. Delegaciones de las provincias de Celendín, Hualgayoc y Cajamarca se concentran en la histórica plaza de armas de ese distrito celendino.

“Este será un encuentro histórico de los pueblos que hemos decidido no someternos a la humillación, al despojo y a la devastación de nuestras vidas, de nuestra cultura de nuestro territorio”, dijo Milton Sánchez, presidente de la Plataforma Interinstitucional Celendina, al referirse al proyecto minero Conga de la transnacional Newmont.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Además dijo que “nuestros pueblos de hombres y mujeres valientes no se rinde; ni militarizaciones, ni las balas, ni la muerte nos podrá detener; nuestro pueblo ahora está más fuerte que nunca y el pueblo una vez más ratifica la defensa del agua, de la vida, de nuestros derechos”.

Se agradece su difusión,
Cajamarca, 21 de marzo de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA